

学校だより

令和5年2月13日
 尼崎市立園田小学校
 校長 永所 孝章

【保護者アンケートの結果】

平素は本校学校教育活動にご協力いただきまして誠にありがとうございます。先日実施しましたアンケートの結果をお知らせいたします。

	大変そう思う	そう思う	あまり そう思わない	そう思わない	わからない
子どもは、学校に楽しく通っている。	35.9%	52.9%	6.5%	4.1%	0.6%
子どもは、学習したことがわかっている。	17.1%	64.1%	15.9%	1.8%	1.2%
子どもは、友だちと仲良く遊んだり生活している。	35.3%	56.5%	5.9%	1.2%	1.2%
子どもは、良い悪いの判断ができています。	23.5%	65.3%	9.4%	1.2%	0.6%
子どもは、困っている友だちなどに親切にできる。	22.4%	67.6%	4.7%	0.6%	4.7%
子どもは、先生と何でも話せている。	17.6%	45.3%	22.4%	6.5%	8.2%
学校・学校便り・ホームページなどで学校の様子がよくわかる。	15.9%	62.4%	16.5%	2.4%	2.9%
参観や懇談・学校公開などを通し、子どもの様子がわかる。	25.3%	64.1%	6.5%	1.2%	2.9%
学校からのプリント類には必ず目を通す。	43.8%	49.1%	4.7%	1.2%	1.2%
参観や学校公開などによく参加する。	43.5%	50.6%	2.4%	2.9%	0.6%
学級懇談会には積極的に参加している。	35.9%	43.5%	14.7%	4.7%	1.2%
子どもの気になること等について、担任と十分連携できている。	29.6%	55.0%	10.1%	1.8%	3.6%
早寝・早起き・朝ごはん等の基本的生活習慣はできている。	21.8%	55.3%	15.9%	7.1%	0.0%
テレビ・ゲーム・スマホをする時間等の約束は守れている。	7.6%	45.3%	35.9%	11.2%	0.0%

以下、自由記述より抜粋したものを載せています。

- ・いつも先生方には子ども達により良い教育環境を作って下さり感謝しております。特に生徒数の多い園田小学校です。気苦労も多いかと思いますが、丁寧に一人一人、子ども達を見守り、時には叱って下さる様子は保護者に取りましても大変心強く頼もしい存在です。
- ・保護者として、また地域に住む1人の大人として子ども達が安心して生活が出来るよう、微力ではありますが協力して参りたいと思います。
- ・朝、登校しづる時があったのですが、先生がいつも優しく救われました。
- ・帰ってくると、めっちゃ楽しかった！こんなこと褒められた！とうれしそうにっていました。

- ・「結び合うそのだ」拝見しました。特に6年生が想像以上に中学校と多く交流の機会を持っている様子を、先の見通しがたつことにより進学に対する漠然とした不安が和らぐと思うので素敵だなと感じました。兄弟学級もとてもいい効果があって、一年生の時にペアでお世話になった当時六年生のお兄ちゃん。卒業されてからも道で会った時に久しぶり！と明るく話しかけてくれた事が何度かあります。たくましい立派な中学生になっても変わらず優しく、ペアになり出会えたからこそ生まれたつながりに感激しました。また、行事後に交換するメッセージカードを見てペアの子は絵が上手いね、嬉しい感想を書いてくれてるね、など親子間の会話にも繋がっています。異年齢交流の中で教わった優しさを次は下の学年の子たちにお返し出来る子になってほしいと思います。
- ・毎日、笑顔で学校から帰ってきて、楽しかったこと、勉強したことをたくさん話してくれます。いつもありがとうございます。
- ・少し人見知りで、決して積極的とは言えない息子ですが、先生方や、お友達のおかげで楽しく登校させていただいています。今後とも宜しくお願い致します。
- ・コロナ禍でも、子ども達の為に、出来る限りの体験等できる機会を作っていただき、ありがとうございました。もうすぐ卒業の娘は、いつも学校での出来事を楽しそうに話してくれ、その笑顔を見て、私も幸せでした。ただ娘は毎年毎年、ずっと大好きな園小祭りの復活を楽しみに待ち続けていました。一年生の時の娘が抱いた、自分もお店屋さんになって、下の学年の子達を喜ばせてあげたい！という憧れもあったのだと思います。3年生以降、その願いは叶いませんでしたが、コロナが落ち着いてきたら、又園小祭りが出来る事、親子共々願っています。本当に、思い出深い素敵な6年間をありがとうございました！
- ・学校からの手紙 学年通信などで月の行事予定を出来るだけ早く教えて欲しい。
- ・先生方、いつもありがとうございます。うちの家庭だけかもしれませんが…。実際に中々、親の共働き…姉妹がいる等で目を向けれてないところがあります。学年によって、連絡帳活用がクラスルームでの配信であったり、スタンププリントであったりします。まだ、活用検討中段階とは思いますが、学校での統一はないのでしょうか。だからと言って、私もどちらも経験しての、この方法がよい！とは思ってません。できれば、統一してもらえれば…親としての目の向け方の負担軽減、目を向ける機会が増えるのではないのでしょうか。ご検討よろしくお願いします。
- ・子どもと同じ目線で、程よい距離感で対応して頂けてとても助かっています。いつもありがとうございます。
- ・担任の先生はもちろん、いつも学校全体で一丸となりきめ細かく見守ってくださり感謝しています。落ち着いて学校生活を送れるようになったのも先生方が粘り強く励まし見守り続けてくださったお陰です。いつもありがとうございます。これからもよろしく願いいたします。
- ・3年生だけキッズプラザ大阪に遠足いけてなくて、本人が行きたかったといっていました。
- ・本来なら各家庭で躰として話すことなんでしょうが、小学生の公園でのゴミのポイ捨てを目にすることが多々あり気になります。
- ・子どもが楽しく通えていますので、先生方にはとても感謝しています。ただ一点、1学期の「あゆみ」の所見欄が省略されてしまうのが残念です。あゆみは祖父母も読むのを楽しみにしていますし、後々見返したりもします。「懇談で話した通り」であるならそのまま同じ内容で構いませんので、省略せずに記入いただけたら嬉しく思います。
- ・プリントは本人が出し忘れ等があり、見落としがありました。先生にもお話し、忘れ物が減るように気をつけています。

タブレットの件では、教頭先生にも大変お世話になりました。

他にも多くの励みになる言葉をいただきました。今後も、子どもたちを真ん中にして、保護者の皆様・学校がスクラムを組んで子どもたちを育て、本校教育活動が一層よいものとなるよう、頂いたご意見等、課題に関しては教職員と共有するとともに、次年度に向け改善できるところはしていきたいと思っております。アンケートへのご協力ありがとうございました。